

Palabras del director general del INFOTEP en el Lanzamiento del programa de capacitación para los dominicanos en el Exterior- EUROPA

En el marco del 42 aniversario de la fundación de INFOTEP se lanza el programa de capacitación para los dominicanos residentes en Europa.

Este programa de formación técnica, se estará desplegando en 42 ciudades de España, Francia, Italia, Suiza, Portugal, Austria, Grecia, Inglaterra, Países Bajos, Alemania, Bélgica, Luxemburgo, Noruega y Suecia.

La formación de dominicanos residentes en el exterior, forma parte de la estrategia de oferta de capacitación técnica de INFOTEP, que incluye cinco grandes servicios y uno es justamente el servicio a los dominicanos residentes en el exterior.

Ya en el mes de agosto fue lazando el programa para continente americano y, en esa ocasión, se integró a los dominicanos residentes en siete estados de Estados Unidos como Lawrence, New York, New Jersey, Tampa, Orlando, Miami y Pensilvania.

Pero también en Puerto Rico, Venezuela, Chile, Uruguay, Aruba, Antigua y Barbuda, Bonaire, Jamaica, Curazao, Trinidad y Tobago y Panamá.

El resultado de ese primer esfuerzo es que, en solo dos meses, 192 personas ya realizaron el primer programa de formación.

El curso que inicia hoy es el de Liderazgo Transformador que se estará impartiendo por expertos formadores de recursos humanos, contratados por el INFOTEP para impartir esta formación.

En el momento que concluya este primer curso, se iniciarán otros de Alfabetización Digital y de Habilitación Digital, para los interesados.

Pero también se están haciendo gestiones con instituciones académicas de países donde viven los dominicanos para dar otros cursos técnicos que requieren presencialidad y pasantía.

De manera que República Dominicana es hoy uno de los pocos países que cuentan con un programa de capacitación para sus ciudadanos que habitan en otras partes del mundo.

Hay que reconocer que esta diáspora dominicana es positiva, se mantiene vinculada al país a través de la cultura, a través de la historia, a través de la gastronomía y, sobre todo, a través de las remesas.

Con todo ese aporte que hacen los dominicanos, que ya es significativo en la generación de divisas y el presupuesto nacional, lo menos que podemos hacer es apoyarlo y estimularlo.

Esta capacitación genera sinergia, genera motivación, genera reagrupamiento, genera cooperación, genera solidaridad y genera poder político para los dominicanos en los países donde viven.

Hoy, en este lanzamiento, estamos dando un paso firme para aprovechar las oportunidades de generar buenos empleos a través la capacitación técnica.

Este programa lo estamos desarrollando con la participación, la cooperación y la coordinación del Instituto de los Dominicanos y Dominicanas en el Exterior (INDEX) y del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Agradecemos la cooperación de todos los embajadores y cónsules, y todos los directores del INDEX en Europa que han hecho un esfuerzo enorme para contactar a los dominicanos y dominicanas, conseguir sus datos y convocarlos para hacer, de manera virtual desde aquí y presencial desde allá, este lanzamiento del programa INFOTEP-EUROPA

i Muchas gracias!